
         

                                                         
 

 
 

Présentation de deux nouveaux membres élus François-Nicolas Gombert et Patrick Marty, ainsi que la cooptation du Comité 
de Vie Lycéenne et de la Maison Des Lycéens, après décision de l’Assemblée Générale. 
Principaux points abordés:                                                                                                                                                                
1 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 12 janvier 2022 :   il a été approuvé à l’unanimité.                                  
2 – Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 22 janvier 2022 : il a été approuvé à l’unanimité.                                   
3 – Informations du lycée : 

- Forum des Grandes Ecoles : Madame Langlais, proviseur adjoint, précise qu’il est organisé au lycée tous les ans. 
Constat : manque de vision sur les métiers par les élèves, besoins d’informations (conférences ?). 

    Cela rejoint l’objectif de création par l’AAA d’un « Réseau Arago » destiné à la mise en relation des élèves avec des 
entreprises locales (stages, prospective vers l’avenir et la vie active après les études). 

    Une présentation de l’Ecole Polytechnique a été effectuée au lycée sous l’impulsion de Louis Brousse ancien d’Arago et 
de l’X. 

- Forum des élèves (18/02/2022): organisé par la Maison Des Lycéens, l’AAA se ra présente. 
- Pierre Ciretti a annoncé la mise en service d’une nouvelle et belle cafétéria. 

4 –Promotions d'élèves :                                                                                                                                                                                                        
- Le choix d’une marraine pour  2022-2025 : Renada Laura Portet (écrivain et ancienne professeur de catalan au lycée 
décédée en 2021) a été accepté à l’unanimité par le Conseil d’Administration du lycée. L’élaboration du livret est confiée à 
un comité formé de Jean-Louis Authié,  Marcel Bile, Michel Cavaillé, Serge Pioli et Bernard Rieu. De nombreux textes sont 
déjà à disposition. 
- Un affichage dans le hall du lycée des parrains/marraines des trois dernières promotions est évoqué pour rappeler 
visuellement aux élèves cette initiative de l’AAA. 
- Rappel des noms de futurs parrains: Gaston Berger, François Brousse, Emmanuel Brousse, Charles Depéret, François 
Napoléon, Maurice Vouzelaud, Georges Bousquet (1815-1854: chef d’orchestre, compositeur, critique musical), Félix 
Mercader (architecte, homme politique, résistant), Oxana Julia (professeure de russe du lycée subitement décédée en 2020), 
Louis Cartou (universitaire), Claude Combes (scientifique), Jorez (ancien professeur de philosophie), Madame Estève 
(infirmière du lycée très appréciée des internes pendant la 2ème moitié des années 1900).                                                                                                                                
4 –Sorties 2022:                                                                                                                                                                                         
- Au printemps 2022 à Rasiguères + barrage de Caramany + possibilité d’élargir aux villages environnants sera envisagée en 
CA en invitant en réunion du CA de mars le maire Paul Foussat et Louis Malet  adhérents AAA.  
- En automne Púbol et Ullastret - Catalogne sud.                                                                                                                             
- Celle au Pays du Razès-Bugarach-Rennes-le-Château est reportée en 2023.                                                                                                                             
-  Autres cibles possibles pour l’avenir : une deuxième visite complémentaire de Perpignan, Agde, Arles /Rhône, Rivesaltes 
et le musée Joffre, Port-Vendres, Thuir/Castelnou, Elne/Palau, Marcevol, le Vallespir, Béziers, Nîmes, Camargue et Arles 
sur Rhône, Vic et les villages médiévaux de Catalogne sud, Carcassonne-maison Joë Bousquet, la Cerdagne par le train 
jaune.     
- Depuis 2002, 38 sorties ont été réalisées pour un total de 1590 participants.                                                                                                                                                                 
5 –RICOCHET: Pour le futur numéro 2022 un recueil de textes est réalisé tout au long de l’année. 
Des pages seront réservées au Comité de Vie Lycéenne et à la Maison Des Lycéens. 
6 –Trésorerie et adhésions : E.Duri a fait le point sur les finances et il a rappelé ses propositions pour l’avenir au regard du 
nombre d’adhésions en baisse: (actuellement  : 125 membres, soit 120 cotisants dont 9 nouveaux + 5 de droit, 73 cotisations 
de 2021 non renouvelées dont 6 membre du CA- rappel effectué - quelques décès survenus); à noter qu'en 2021à la même 
époque 107 cotisations étaient enregistrées et 97 en 2020.   
Il est à noter que quelques dons ont été reçus de plusieurs adhérents en complément de leur cotisation annuelle. 
Un chèque correspondant à l’aide annuelle au CDI et à la Caisse de Solidarité sera remis au proviseur au cours d’une 
rencontre qu’elle organisera après les vacances scolaires de février.                                                                                                                    
7 –Questions diverses :      

- Information d’André Xech : Jean-Noël Pancrazi, écrivain et ancien d’Arago envisage de venir prochainement  au  
    lycée rencontrer élèves et professeurs (date à confirmer).                                                                                                                             
- Il faut cibler les réseaux sociaux hors Facebook comme vecteurs d’information auprès des élèves après leur sortie    du 
lycée en vue de renouvellement des membres du Conseil d’Administration à envisager dans les années à venir.                    
- Demandes de subventions => 300 € attribués par la ville de Perpignan  et une convention de partenariat est en 
prévision ; deux dossiers ont été remis au Crédit Agricole et au député Romain Grau, adhérent de l’AAA (subvention de 
l’Etat).                                                                                                                                                                                     

Prochaines réunions du Conseil d’Administration en 2022 : 9 mars, 6 avril, 18 mai, 8 juin 
L'horaire des réunions est avancé à 17 heures 30 pour éviter une fermeture tardive du lycée.                                                                   

Les membres du CA qui seraient momentanément empêchés d’être présents au début de la réunion                                         
pourront bien entendu y participer en cours s’ils le souhaitent.                                                     

 

Réunion du Conseil d’Administration du 9 février 2022                                                                
Présents:   13 membres : Alquier, Authié, Bile, Cavaillé, Ciretti, Duri, Garrigue, Gombert,  Langlais, 

               Mestres, Paulin, Pioli, Rieu + 1 représentante de la Maison Des Lycéens.                                                                                                                            
Excusés:   15 membres: Banus, Bassou, Blanch, Carles, Carreras, Cazenove, Lloancy,  Marty, Paris,  

              Pierrot, Rovira, Salvador, Saquer, Vals,  Xech.                                                                                                                         
Absents :   3 membres : Blasco, Bouvery, Pignet. 
                                          


